

## Ausstellung «Lichter Stein» noch bis Samstag

Die Tangente-Ausstellung «Lichter Stein» – mit Papierobjekten, Bildern und einer Installation am 4. März eröffnet – neigt sich langsam ihrem Ende zu.

Hannes Ludescher hat interessante Objekte geschaffen, die schon bei der Vernissage zu lebhaften Diskussionen geführt haben. Unser Bild entstand bei diesem Anlass. Es zeigt Hannes Ludescher, Galerist Karl Gassner und Kulturmanager Elmar Gangl.

Geöffnet ist die Ausstellung Donnerstag bis Samstag von 15 bis 18 Uhr oder nach telefonischer Vereinbarung.

Foto: A. Kieber



**Vaterland**

**DIENSTAG, 16. MÄRZ 1999**

### Lichte Steine in der Tangente

Heute Samstag, den 20. März 1999, ist die letzte Gelegenheit, Lichte Steine des Vorarlberger Künstlers Hannes Ludescher zu sehen. Seine Arbeiten um und mit Steinen zeigt den Stein von anderer Seite – eben den Lichten Stein. In der Ausstellung kann man auf Entdeckungsreise gehen und den grossen und leichten-lichten Fels-Stein genauso finden wie den Zwillings-Stein aus dem Rhein, man trifft einen Chamäleon-Stein mit ständiger wechselnder Farbe und auf Steinflächen. Die Ausstellung ist noch heute Samstag von 15 bis 18 Uhr in der Tangente in Eschen zu sehen, der Künstler ist anwesend. (Eing.)

Samstag, 20. März 1999

Liechtensteiner Volksblatt

### «Lichte Steine» in der Tangente

Heute, Samstag, 20. März, ist die letzte Gelegenheit, «Lichte Steine» des Vorarlberger Künstlers Hannes Ludescher zu sehen. Seine Arbeiten um und mit Steinen zeigt den Stein von der anderen Seite – eben den «Lichten Stein».

In der Ausstellung kann man auf Entdeckungsreise gehen und den grossen und leichten-lichten Fels-Stein genauso finden wie den Zwillings-Stein aus dem Rhein, man trifft einen Chamäleon-Stein mit ständig wechselnder Farbe und auf Steinflächen.

Die Ausstellung ist noch heute von 15 bis 18 Uhr in der Tangente in Eschen zu sehen, der Künstler ist anwesend.

**SAMSTAG, 20. MÄRZ 1999**

**Vaterland**